



## La independencia judicial es pilar esencial de la democracia y protección de derechos: Ministra Presidenta Norma Lucía Piña Hernández

Ante representantes de los otros dos poderes de la unión: la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, en representación del Presidente de la República, y Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la Ministra Presidenta afirmó que “la situación que se nos presenta en el futuro inmediato no sólo pone a prueba al Poder Judicial, sino a los propios cimientos de una sociedad basada en los equilibrios democráticos y en el respeto por la ley. No podemos olvidar que la justicia no es un monopolio del Poder Judicial, es una responsabilidad de Estado que incluye la seguridad, la procuración de justicia, el desarrollo social y el combate a la desigualdad”.

<https://hojaderutadigital.mx/la-independencia-judicial-es-pilar-esencial-de-la-democracia-y-proteccion-de-derechos-ministra-presidenta-norma-lucia-pina-hernandez/>